
CONSULTA DEI GIOVANI DEL COMUNE DI CREMA

Crema, 31 Marzo 2024

AL VICEPRESIDENTE

AI CONSIGLIERI

ALL'ASSEMBLEA PLENARIA

VERBALE DELL'ASSEMBLEA PLENARIA

Il giorno 18 del mese di Marzo dell’anno 2024, alle ore 21, in Sala dei Ricevimenti del Comune di Crema si è
riunita l’Assemblea Plenaria della Consulta dei Giovani del Comune di Crema per discutere e deliberare sul
seguente

Ordine del giorno

1. Approvazione verbale dell’Assemblea Plenaria del 8 Febbraio 2024.

2. Aggiornamento del progetto per le scuole riguardo la sessualità e l’affettività.

3. Aggiornamento del progetto riguardo la giustizia riparativa.

4. Aggiornamento del progetto “57 Giorni - Strade di Legalità”.

5. Aggiornamento progetto “Spritz dello studente”.

6. Aggiornamento del progetto “Stai sul pezzo”.

7. Aggiornamento del progetto riguardo gli incontri letterari.

8. Organizzazione di un progetto per le barriere architettoniche in collaborazione con i geometri

dell’Istituto “Luca Pacioli”.

9. Varie ed eventuali.

La Presidentessa Martina Carioni dichiara la seduta aperta alle ore 21:00. Comunica inoltre che siano presenti
10 membri su 14 dell’Assemblea Plenaria. L’assemblea è perciò regolarmente.

1. Approvazione verbale dell’Assemblea Plenaria del 8 Febbraio 2024.

Il verbale è approvato all’unanimità.

2. Organizzazione del progetto per le scuole riguardo la sessualità e l’affettività.

Prende la parola Monica la quale spiega che il Consultorio Diocesano le ha riferito che il nostro

progetto, originariamente pensato per le scuole, sarà proposto ai Grest in una serie di workshop come



attività serale per gli animatori. Monica reputa che questa controproposta del Consultorio non sia

idonea per gli argomenti affrontati in questo progetto e che sarebbe meglio proporre nuovamente

l’idea originale alle scuole all’inizio del prossimo Anno Scolastico. L’assemblea si esprime a favore

della proposta di Monica. Rimane comunque interessante l’idea di approcciarsi agli animatori dei

Grest per far conoscere la Consulta.

3. Organizzazione del progetto riguardo la giustizia riparativa.

Anna informa che sono state decise le date per i tre diversi momenti del progetto. L’incontro con le

classi si terrà il 4 Aprile, il secondo momento il 17 Aprile e l’evento aperto al pubblico il 27 Maggio.

4. Organizzazione del progetto “57 Giorni - Strade di Legalità”.

Marco informa l’Assemblea che durante la serata d’apertura del progetto, il 23 Maggio, ragazzi esperti

di Slam Poetry si esibiranno su tematiche legate all’omicidio di Falcone e Borsellino e ai temi della

giustizia riparativa e il carcere. Successivamente durante la stessa serata ci sarà un momento musicale

in collaborazione di “Cremaggiore”. Inoltre durante i giorni 24, 25, 26 e probabilmente 27 Maggio

verrà aperta una mostra di opere realizzate in carcere nei chiostri del Sant’Agostino. Sono invece

ancora da definire altri eventi organizzati in collaborazione con altre Associazioni del territorio attive

su questi temi.

5. Aggiornamento progetto “Spritz dello studente”.

Andrea riferisce all’Assemblea che durante il mese di Maggio e Giugno ogni venerdì dalle 17 alle 20

verrà organizzato un aperitivo nei cortili della biblioteca per gli studenti in preparazione per la

sessione estiva di esami. Purtroppo Andrea non è ancora riuscito ad entrare in contatto con l’Istituto

Sraffa per offrire un’opportunità di PCTO per servire gli aperitivi agli studenti.

6. Aggiornamento del progetto “Stai sul pezzo”.

Martina annuncia all’Assemblea che la progettazione di “Stai sul pezzo” è rimandata all’inizio del

prossimo Anno Scolastico con la speranza di contattare e collaborare con i rappresentanti d’istituto in

tempo per realizzare un progetto ben strutturato e comprensivo.



7. Aggiornamento del progetto riguardo gli incontri letterari.

Cecilia informa l’Assemblea che la prima “Serata letteraria” si terrà il 4 Aprile in una sala del

Sant’Agostino e riguarderà il racconto metaletterario “Lo scarabeo d’oro” di Edgar Allan Poe.

8. Organizzazione di un progetto per le barriere architettoniche in collaborazione con i

geometri dell’Istituto “Luca Pacioli”.

A causa dell’assenza di Omar, il quale ha contattato la presidenza dell’Istituto, l’Assemblea non riceve

aggiornamenti riguardo il progetto. La Presidentessa intanto propone di partecipare ad un evento che il

Comitato Zero Barriere di Crema organizzerà il 17 o il 18 Maggio per proiettare pubblicamente il

video realizzato dalla Consulta riguardo alle barriere architettoniche. L’Assemblea approva la

proposta.

9. Varie ed eventuali.

Martina informa l’Assemblea che il giorno 26 Marzo nel pomeriggio si terrà al Liceo Racchetti un

evento per l’orientamento con la collaborazione della Consulta e invita chiunque voglia condividere la

sua esperienza a contattarla per partecipare all’evento. Inoltre riferisce che alcuni giovani ragazzi che

stanno lavorando ad un progetto riguardo alle prospettive future dei giovani a Crema hanno invitato la

Consulta a collaborare al progetto. Il prossimo incontro per collaborare sarà Giovedì 21 Marzo.

Esauriti i punti all’ordine del giorno, la Presidentessa dichiara conclusa l’Assemblea Plenaria alle ore 23:15.

LA PRESIDENTESSA

Martina Carioni

IL SEGRETARIO

Guglielmo Patrini


